

Bremerhaven

Straßen-Management mit pit-Kommunal

[12.01.2018] Für das Straßen-Management nutzt die Stadt Bremerhaven seit Anfang dieses Jahres die Lösung pit-Kommunal von Anbieter IP SYSCON. Ziel ist der Aufbau eines Erhaltungsmanagement-Systems.

Ihre bisherige Software für das Straßen-Management hat die Stadt Bremerhaven Anfang 2018 durch die Lösung pit-Kommunal von Anbieter IP SYSCON abgelöst. Wie der Hersteller mitteilt, will die Stadt damit ein Erhaltungsmanagement-System aufbauen, das eine mittel- bis langfristige Ermittlung von Maßnahmen und Kosten ermöglicht, die für den Erhalt und die Verbesserung der vorhandenen Straßen sorgen sollen. Dafür wurden die vorhandenen Bestandsdaten aus dem Geo-Informationssystem (GIS) sowie der bis dahin eingesetzten Straßendatenbank zur Straßenkontrolle übernommen. Die Straßendatenbank enthielt laut IP SYSCON unter anderem eine klar strukturierte Vorgabe aus Bezirken und Klassen inklusive der zugehörigen Kontrolleure. Diese Angaben seien für die nun im Einsatz befindliche Lösung pit-Mobile Straße und Map4Mobile zur mobilen Straßenkontrolle übernommen worden. Die hier erfassten Daten sollen nun für den Aufbau des Erhaltungsmanagements herangezogen werden.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Bauwesen, Straßenwesen, Bremerhaven